## gesünder

## NEUROLOGE

Prim. Dr. Udo



## ZIFKO

FA für Neurologie und Psychiatrie, Wien, NÖ, Vorstand der Neurologie am EKH-Wien, www.zifko.at

Ich habe Polyneuropathie. Das Medikament Pregabalin wurde immer erhöht, bringt aber keine Besserung. Was kann ich tun? Welcher Arzt hilft mir?

A: Das Ihnen verschriebene Medikament ist häufig bei Schmerzen aufgrund von Polyneuropathie hilfreich. Gelegentlich ist bei Patienten aber eine weitere Steigerung erforderlich. In manchen Fällen ist auch dieses Präparat nicht ausreichend zur Behandlung der oft unangenehmen Missempfindungen und Nervender Neuroschmerzen pathie.

Es gibt weitere Nervenschmerz-Medikamente, die bei der Neuropathie-Erkrankung eingesetzt werden müssen sowie die Möglichkeit von physikalischen Therapien und speziellen Behandlungsformen wie der Hochton-Therapie. Dazu kommt ein sinnvoller Einsatz von Nahrungsergänzungsmitteln mit spezifischen Aminosäuren und Vitaminen für das Nervensystem.

Häufig sind ergänzende Physiotherapien und die Heimübungsprogramme wichtige Hilfestellungen für diese Patienten.